

候處ナガ其ノ後昨十四日ニ於ケル状況を通リ有之

（會社側）動靜

昨十五日會社側ニ於テハ入場職工前日ト大差
ナシ至テ冷靜ニ帰シ其ノ作業振リテ何等平常
ト異リタルコトナレ

（爭議團側）動靜

朝來神戸市灘川新開地勧業館ニ於ケル小泉會社
糺彈演説會開催準備ニ取掛シ爾關係上時々四、
五名職工一團トナリ工場附近ヲ彷徨セルノミシテ
何等行動ナカリキ

午後七時三十分入場料二十銭ヲ生シ演説會ナ開
催シタルカ入場者約三百五十名（内争議団員男五
十名女三十二名及灘製樽工組合員三十名）ニシテ今吉

一雄、笠島末吉、奥田宗太郎、（本縣勞要）外十九
名、弁士交々立ツテ現代資本主義制度不合理チ
詰リ武ハ爭議ニ於ケル官憲、態度攻撃事シ館迄
團結、威力ヲ以テ對抗セシコトヲ説キタルカ今吉一
雄外六名、論旨矯激ニ至タルヲ以テ監督警察
官ヨリ中止ナ命セラレ午後十時十分無事散會シ
タリ（林況別報ス）演説中一般聴衆、同情才仲半
寄附金ヲ募ルヘク又二四五名ヲシテ場内ヲ廻ラシメタ
ルニ金參拾六匁四拾錢（外、五圓ノ寄附アリ）ヲ得タル
一方演説會ニ依リ相當感動チ共ヘラレタルトニ依リ
愈々氣勢ナ昂メ午後十一時半分頃阪神電車ニ依
リ飯塚東明停留所ニ下車スルヤ直ニ隊伍ヲ整正、和
田武（指揮者トナリ）咸聲ナ揚ケツ、示威運動ニ